
CPP – EAP – Lundi 12 juin 2023 
NOTRE DAME DE LA VALLOIRE 

 
 
 
Présents :  Père Heraud, Sœur Patrick-Marie, Soeur Marie, Soeur Anna Thu, Chantal 

Belliard, Caroline Fanget, Vincianne Flammarion, Marie Folacher, Thierry 
Jurdic, Marguerite Laville, Anne, Jean-Marie Reynaud, Bruno Rivier, Fabienne 
Sauvajon 

 
Excusés : Claude Blachon, Jacques Dejoux, Cécile Felder 
 
 
Evangile du jour : St Matthieu (Mt 5, 1-12) 
 
Nous partageons des nouvelles des malades que nous connaissons. 
 
Une proposition : pourquoi ne pas baptiser la grande salle de la maison paroissiale d’Anneyon 
«salle Michel Pérollier», prêtre qui a marqué les paroissiens de la Valloire ? Proposition 
adoptée. 
Autre proposition : nommer une salle de la maison Malgeot «Sœur Joseph Desmeures», 
fondatrice de ladite maison en 1903 
 
Le Secours Catholique a fait le bilan du repas du 13 mai et propose un goûter le 18 novembre, 
Salle ND à St-Rambert avec animation l’après-midi (spectacle de marionnettes). 
 
 
LITURGIE 

- Regard sur les récentes premières communions... : de belles cérémonies, de belles 
assemblées attentives. 

- Impact de l’Eveil à la foi ? Pas forcément comme on l’attend, mais positif. 
- Question sur la préparation des grandes célébrations : Equipe Qui Célèbre + équipe 

locale, on cafouille. L’EQC a changé de fonctionnement mais tout n’est pas très 
clarifié. Une petite réunion serait à envisager pour bien redéfinir qui fait quoi. 

- Une récente célébration aux Goélands a été une occasion pour l’animatrice en 
pastorale de redéfinir le cadre liturgique. 

- L’appel au diaconnat est toujours en fond de toile … 
 

- Arrivée en septembre d’un jeune prêtre africain (Cameroun) pour 3 ans. Il suivra des 
études à Lyon et sera logé sur notre paroisse (Anneyron) où il aidera pour les week-
ends. 

 
IMMOBILIER   

- La saga du Prieuré de Manthes : retour au point de départ : le bâtiment qui n’a pas 
trouvé acquéreur , ni entente avec la municipalité, reste finalement propriété du 
diocèse. 
 

- Salle Malgeot : gestion reprise en main par Thierry Jurdic qui a négocié avec les 
commerçants désirant louer l’une des salles : dons transformés en locations. 

 



- Eglise d’Anneyron : les travaux de peinture suivent leur cours. La fin est prévue pour 
la mi-août … nettoyage de fin de chantier à prévoir ! 

 
PENDANT L’ETE 

- Pélerinage de Châtenay : le Père Héraud qui prêchera, souhaiterait que des personnes 
extérieures interviennent pour l’animation …  

 
- Les Soeurs Amantes de la Croix : la convention qui permet de les accueillir arrive à 

échéance, une réunion est prévue entre le diocèse (administrateur diocésain) , les 2 
curés et 2 trésoriers des paroisses concernées. 
Sr Anna souhaite une communauté lui permettant une immersion francophone.  

 
- Pèlerinage de Lourdes : 4 paroissiens ont répondu à l’appel pour accompagner. Merci 

à eux  
 
LA RENTREE 

- Remise des lettres de mission : aux 4 personnes qui ont suivi la formation pour les 
funérailles : dimanche 17 septembre. 

- La 5e ronde des clochers : St-Rambert, Chanas, Bougé-Chambalud. 
Appel lancé pour que des volontaires accueillent dans les églises où des peintures 
seront exposées. 

- Fête patronale le 8 octobre, messe unique à 10h à St-Rambert. Rentrée du caté ; repas 
salle Notre Dame. L’après-midi : présentation du Saint Suaire de Turin par Eric 
Deberdt. 

- Visite du Pape François à Marseille : Les inscriptions (un car de 100 places) ont été 
prises d’assaut ! 

- Le diocèse en attente d’un évêque : le Père Eric Lorinet assure l’intérim. La prière 
spécifique est dite quelques fois. Pourquoi pas chaque dimanche ? 
 

 
 
«KERYGMA»  
Malgré le document synthèse suite à l’assemblée diocésaine, visiblement, l’appellation 
n’attire pas !  Donc, moment de présentation : nous sensibiliser à cette annonce première : 
commencement et cœur de l’évangélisation. 
Il est à noter que J-Marie et Marie ont donné de beaux témoignages de ce qu’ils vivent dans 
leurs milieux professionnels. De même que Vinciane auprès des jeunes de l’aumônerie. 
Les expériences Alpha : ça marche parce que c’est clair. La joie d’être invité, accueilli, un 
cadre bien défini pour la durée, la possibilité de venir voir et... ne pas continuer. 
Des premiers pas sans suite (du moins immédiate) lors des préparations au mariage... 
 
 
Prochaines rencontres 
 

- EAP lundi 17 juillet à Epinouze 15h, précédée d’un repas partagé. 
 

- CPP-EAP jeudi 28 septembre à la maison paroissiale, on maintient 19h.  
 


